
  ■ 会 長 挨 拶
こんにちは。
本日は急におやすみをいただ
き、申し訳ございません。
昨日の午後急に具合が悪く
な り、 早 退 し て 熱 を 計 っ た
ら３９度ありました。今朝は
３７度くらいに下がりました

が、念のためお休みさせていただきました。
ゲストで来ていただいた佐藤先生、メイキャッ
プにいらした加藤先生、失礼して申し訳ござい
ません。

本日のプログラムはゲストスピーチということ
で、佐藤先生が読書についてお話くださること
になっていましたね。私も読書が好きです。10
歳まで城前というところに住んでいて、遊び場
が図書館だったことも影響しているのかもしれ
ません。昔は今のようにビデオやゲームが手軽
に楽しめる時代ではなかったので、本を読むこ
とが大きな楽しみの一つでした。学生時代は文
学部で、遠藤周作を卒論のテーマにしました。
今では本を読むことがめっきり減ってしまいま
したが、たまに読むと昔に戻ったような郷愁を
覚えます。
今日は佐藤先生のお話をお聞きするのを楽しみ
にしていましたので残念ですが、また機会があ
ればぜひ遊びにいらしてください。

また本日は、学鳳中高に図書費の寄贈をさせて
いただきます。ロータリーの青少年奉仕活動の
一環として毎年継続の事業となっております。
この寄贈によって、少しでも子どもの本に触れ

る機会が増えると嬉しいです。

　さて、今年度も残すところあと１ヶ月半とな
りましたが、先週は会津若松西ロータリークラ
ブに会長幹事エレクトでメイキャップに行って
参りました。メイキャップに行くと、大抵は数
名の方からご挨拶いただくのが多いのですが、
西さんは会員皆さんで挨拶してくださるところ
がとても印象的でした。当クラブも見習ってい
きたいですね。その他の感想は、この後の幹事
報告で赤城幹事が補足してくださることでしょ
う。
　
今週末は、地区協議会が行われます。いま着々
と村﨑エレクトを中心に来年度の準備が行われ
ていますが、この協議会で地区の方針や目標が
知らされます。より良い１年にすべく、しっか
り聞いてきましょう。

そして来週は、移動例会となります。湯田社会
奉仕委員長を中心に、飯盛山の清掃活動が企画
されました。詳細は追ってお知らせしますが、
ぜひ多くの皆さんで、ふるさと会津をきれいに
しましょう。
私も今日は欠席ですが、地区協議会からは行き
ます。最後までがんばって参りますので、皆様
ご協力よろしくお願いします！

▪会長／山田　哲史　　▪幹事／赤城　明広
▪広報委員会／木村  剛 ・田中  益成　▪例会日／火曜日　12：30〜13：30
▪例会場／会津若松駅前 会津迎賓館　TEL. 0242（25）3311
▪事務所／会津若松市追手町3-24   TEL. 0242（29）5866   FAX. 0242（38）2895
▪URL　http：//www.aizujonan-rc.com

2019年5月14日（火）
第1632回（本年度40回）例会

会 長エレクト　村﨑　雅彦



出席委員会
▪出席率　52.38% ▪前回出席率訂正　61.90%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
1 . ガバナーエレクト事務所より
○ロータリーリーダーシップ研究会パートⅡ開催の案内（受）
2 .　ガナバーエレクト事務所より
○2019-2020年度事務担当者研修セミナーの案内（受）
3 .　会津分区ガバナー補佐より
○第 ４ 回ガバナー補佐訪問の案内（受）
○会津分区新旧会長 ・ 幹事会開催の案内（受）
4 . 会津若松西 RC より
○ ５ 月の例会プログラム（受）
5 . 会津若松中央 RC より
○観桜会時の週報（受）
6 . 暴力追放会津若松市民会議より
　○　総会開催の案内（受）
7 . 野口英世博士顕彰会より
　○　追悼献花式の案内（受）

▪ 点 鐘　　　村﨑　雅彦　会長エレクト
▪ 国 歌 斉 唱
▪ ロータリーソング　　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　　村﨑　雅彦　君
▪ 会 長 挨 拶　　　村﨑　雅彦　会長エレクト（代読）

木村　武美　委員長

赤城　明広　幹事

ニコニコBOX委員会
加藤様（福島）：夫婦箸、椀、会津名産漆ものを頂き厚く御礼
申し上げます。
赤城君、田中君、村﨑君：学鳳中の佐藤先生、スピーチ楽し
みです。よろしくお願いします。加藤先生いらっしゃいま
せ。今日もよろしくお願いします。
渡部君：会津学鳳中学校教諭佐藤ますみ様いらっしゃいま
せ。本日はよろしくお願い致します。
野澤君：少ない人数の中言うのもなんですが、来週から休
みます。すいません。
湯田君：小島会員の会津分区ゴルフコンペ準優勝を祝し
て。

黒澤　功　副委員長

本 日 の プ ロ グ ラ ム
◎ゲストスピーチ　
福島県立会津学鳳中学校　教諭　佐藤ますみ様

米山記念奨学会委員会
村﨑君：5/18地区研修に出席の皆様大変ですがよろしくお
願いします。
黒澤君：皆様こんにちは。お客様いらっしゃいませ。お世話
様になります。
渡部君：本日もよろしくおねがいします。
野澤君：佐藤先生、加藤先生いらっしゃいませ。
田中君：ニコニコに同じ。

R財団委員会
渡部君：加藤先生いらっしゃいませ。
小川君：県立会津学鳳中学校教諭の佐藤ますみ様、加藤先
生いらっしゃいませ。本日はよろしくお願いします。
田中君：ニコニコに同じ。

湯田　一盛　副委員長

野澤　幸弘　委員長

本 日 の お 客 様
ゲストスピーチ
福島県立会津学鳳中学校　教諭　佐藤ますみ様
福島ロータリークラブ　加藤　義朋　様



ア ル バ ム

今日の例会は、山田会長が体調不良でお休みです。会長挨拶は、村﨑会長エレクトが代読されました。
そして本日のお客様は、福島県立会津学鳳中学校教諭の佐藤ますみ様と、福島ロータリークラブの加

藤義朋様です。ようこそいらっしゃいませ！

福島 RC 加藤様より、観桜会の際に差し上げた記念品の御礼のお言葉を頂きました。
こちらこそありがとうございました！

佐藤先生よりゲストスピーチをいただきました。学校図書のこと、学生の読み聞かせ
のことなど、貴重なお話を頂戴しました。ありがとうございました。



そして、当クラブから学鳳中学校へ図書費の寄贈をすることを、渡部青少年奉仕委員長より発表です。

寄付は、図書の他、資料の購入に使ってくださるそうです。
有効活用していただければ嬉しいです！


